



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Réjouissez-vous donc avec moi ! » dit Dieu
 Il se réjouit quand il voit des hommes qui se remettent debout, qui découvrent enfin la vraie liberté, qui se mettent enfin à vivre en vérité, qui deviennent fraternels. C'est cela qui est dit dans la très belle parabole de l'enfant prodigue, parabole du Père très bon, du frère appelé à la miséricorde. Le frère aîné n'a «jamais désobéi» aux ordres du Père, mais va-t-il réussir à s'ouvrir à la joie de Dieu-Miséricorde ? J'espère pour lui ! Il m'aide à clarifier certaines choses en moi. Comptabiliser ce que nous avons fait pour le Bon Dieu ... Condamner ceux qui « font la vie »... comme si on les enviait un peu. Être « toujours avec le père », comme un bon croyant, mais sans oser y prendre plaisir, ou comme si l'essentiel n'était pas là ... Penser parfois que la liberté serait « au loin » ; vouloir faire payer au moins un peu ses égarements à celui qui « revient »... comme si le malheur n'était pas déjà dans l'errance même et la joie dans la simple fidélité au jour le jour...
 Que celui qui n'a jamais ressenti cela, lui jette la première pierre !
 Dieu « riche en miséricorde » nous invite à être à son image. Il nous montre que pour nous-mêmes la seule attitude libératrice est le pardon, pardon reçu et pardon donné...
 Dans nos jugements, dans notre regard sur les autres et sur les événements, apprendre à nous réjouir de ce qui réjouit Dieu, à nous désoler de ce qui le désole. Quel beau chemin de carême !
Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Cinq compagnons aux Philippines - été 2016

Ils sont cinq scouts de 19 ans, représentés par Matthieu, qui n'ont pas failli à leur « promesse ». Une équipe soudée depuis le temps des louveteaux. Un projet bien en phase avec l'année de la Miséricorde.

« Nous voici au terme de notre parcours scout et nous souhaitons vivre un "projet de solidarité internationale". En dix ans, au fil de nos rencontres, nous avons accédé à une certaine autonomie et pris conscience que nous vivons dans un pays où nous avons une large liberté d'action. Nous voulons le traduire en actes : l'aide des personnes et des pays "favorisés" à l'égard de ceux qui le sont moins est pour nous un engagement important. Les Philippines, frappées par de fréquents cataclysmes, seront notre destination, pour un mois, en partenariat avec l'association Alouette, selon deux axes principaux : reconstruire une école sinistrée, grâce aux savoir-faire acquis au cours des années (et à quelques apports financiers) et assurer une animation ludique et pédagogique aux enfants. Ce long voyage a un coût. Divers travaux, baby-sitting, soutien scolaire, ventes de gâteaux, nous aideront. Nous avons vendu des sweats illustrés par nos soins avec les 3 petits singes de la sagesse asiatique : ne rien voir, ne rien entendre, ne rien dire, serait-ce là le secret du bonheur ? Ou plutôt son contraire, voir les difficultés de notre monde, les entendre, en parler et agir ? Sans aucun doute, cette expérience nous fera "grandir" en laissant œuvrer notre liberté, en faisant fructifier nos talents tout en aidant notre prochain. Pour certains d'entre nous, elle influencera même un choix ultérieur de vie personnelle et professionnelle. »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mardi 8 mars

17h : Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes
 19h : prière du Chapelet à Rungis

Vendredi 11 mars

19h : chemin de Croix à St-Éloi

Samedi 12 mars

15h : éveil à la foi pour les 4/7 ans à Fresnes
 18h30 : messe avec les familles à Rungis, avec célébration pénitentielle

Dimanche 13 mars

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Lundi 14 mars

14h : réunion du groupe MCR à Fresnes

Mercredi 16 mars

20h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes
 20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 18 mars

19h : chemin de Croix à St-Éloi

Samedi 19 mars

18h30 : messe des Rameaux à Rungis

Dimanche 20 mars

10h30 : messe des Rameaux à Fresnes

Ceci vous concerne

Grande soirée festive en secteur sur le Vivre ensemble dans les grandes villes.

De jeunes adultes et l'équipe du CCFD proposent de croiser les questions que pose l'urbanisation croissante dans diverses régions du monde. Jeudi 10 mars à L'Haÿ.
19h30 : buffet apéritif partagé, animation musicale. 20h15 : présentation, débat et témoignage. Tract et affiche au fond de l'église.

Conférence St-Vincent de Paul

La Conférence N-D de la Merci s'associera à la chaîne de prière annuelle de la Sté St-Vincent de Paul le vendredi 11 mars lors de la messe de 9h à St-Éloi. Vous pouvez vous unir à elle.

Quête spéciale

Le CCFD-Terre Solidaire recueillera vos dons de Carême les 12 et 13 mars.

Mouvement Spirituel des Veuves

Journée d'amitié et d'échange samedi 12 mars, 10h-17h à N-D à Maisons-Alfort.

Pèlerinage à Lourdes

Du 22 au 27 avril. Inscription avant le 15 mars.

Messe Chrismale

Lundi 21 mars à 19h au Palais des Sports de Créteil.

Nettoyage de l'église N-D de la Merci

Rendez vous pour tous les volontaires le lundi 21 mars à 14h.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Chloé **Panel-Goron** et Anaëlle **Le Turdu** entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 13 mars à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Marcelle **Rebours** ; à Rungis : Illiane **Rémy** et Guy **Reveillard**.

~ ~ ~

Conférence

La Société Archéologique de Fresnes propose une conférence animée par l'historienne de l'art Mathilde Bellec sur l'évolution de la représentation de la Nativité entre le XV et le XVIII siècle. Dimanche 13 mars à 15h30 salle C du centre Thellier. Entrée libre.

Catéchuménat

Témoignage de Christophe qui a fait son entrée en Église le dimanche 7 février à Notre-Dame de la Merci :

« Ce 7 février 2016 a été une journée mémorable pleine d'émotions, remplie de bonté et d'apaisement personnel. « Aujourd'hui, il faut que j'aie demeurer dans ta maison ». Je ne pensais pas que cette phrase me concernait pleinement sur le moment. J'ai passé un excellent moment grâce à Odile mon accompagnatrice et le Père Fernand. Tous les deux m'ont aidé à franchir cette étape. Pour moi, c'est le début de mon chemin vers le baptême. J'ai été également vraiment surpris de me voir offrir une médaille par une dame tout à fait inconnue. »

Témoignage de Reine-Clade qui a fait son entrée en Église le samedi 6 février à Notre-Dame de l'Assomption à Rungis :

« Ce que je retiens de ce jour, c'est le sermon du prêtre comme quoi il faut être désolé de ce qui désole Dieu et ravi de ce qui Le ravit. Et aussi cette parole qui expliquait que lorsqu'on est appelé à une tâche, il ne faut pas prendre peur. Si on est appelé à cette mission, c'est que derrière il y a une promesse de réussir car Dieu nous en donnera les moyens. »